

# So „geht“ Solidarität

Fieldgen-Schülerinnen organisieren „Soirée masquée“



**Luxemburg.** Mit ihrem Schulprojekt über die Luxemburger Nichtregierungsorganisation „Les Amis de Gambie“ wollten die sechs Studentinnen der Privatschule Fieldgen, Amelia, Andreia, Catia, Stéphanie, Christelle und Ines, zu einer nachhaltigen Bewusstseinsbildung beitragen und wichtige Impulse für eine entwicklungspolitische Bildungsarbeit setzen. Die Schülerinnen setzten sich intensiv mit der Arbeit der Vereinigung, die in Gambia ein Waisenhaus mit 25 Kindern betreut, auseinander und konnten dabei einen realitätsnahen Einblick bekommen, was es bedeutet, in Armut und ohne Chance auf eine qualifizierte Schulbildung aufzuwachsen. Mit dem Erlös der von den Schülerinnen organisierten Veranstaltung „Soirée masquée“ im „alen Tramsschapp“ in Limpertsberg wollten sie ihre Solidarität bekunden. Für Unterhaltung sorgten dabei Zauberer Pascal Clement, die Tanzschule Flashdance, Free Styler Godié sowie DJ Amkoo.

(TEXT/FOTO: CHARLOT KUHN)